



### 今月の表紙 わたらせ渓谷鐵道 各駅イルミネーション



12月4日(日)、今回で8回目を迎え、すっかり冬の風物詩となった、わたらせ渓谷鐵道各駅イルミネーションの点灯が始まりました。

足尾地域と群馬県桐生市を結ぶわたらせ渓谷鐵道の全17駅が17万球のイルミネーションで鮮やかに浮かび上がります。点灯式典が行われた足尾駅では、足尾和太鼓チーム「銅」の演奏などが行われ式典に花を添えました。足尾地域では、間藤駅、足尾駅、通洞駅、原向駅で各駅趣向を凝らした飾り付けがされています。2月29日(水)までの期間中、土曜・日曜日、祝日には、特別列車が1日1便往復運行されます。足尾鐵道開業100年を記念した、古河掛水倶楽部のライトアップ(期間中の金曜～日曜日)もお勧めです。

藤井周子さん(足尾町)は「地域おこし協力隊の活躍で今年は特にきれいです」と話してくれました。表紙は、足尾駅で撮影に協力してくれた地元の子どもたちです。



### 消防団通常点検

12月2日(金)、日光霧降スケートセンター第2駐車場で日光消防団の通常点検が行われました。通常点検では、服装点検や機械器具点検、ポンプ操作を実施。その後、国道119号で行われた分列行進では、消防団員11名の堂々とした行進に幼年消防クラブの園児なども加わり、沿道から声援を受けていました。

なお、通常点検は、今市、藤原、足尾、栗山の各消防団でも行われました。



### 市政・教育功労等表彰式

11月23日(水・祝)、今市文化会館で平成23年度の市政・教育功労等表彰式が開催されました。市政功労等表彰では、地方自治などの各分野で市政に功労のあつた99名の表彰、市への寄付などの善行表彰として2名・8団体への感謝状・表彰状の贈呈、国の各省大臣表彰を受賞された13名・3団体への賀状の贈呈が行われました。教育功労等表彰では、各種委員などで教育行政に功労のあつた10



名・1団体の表彰、国や県の機関から教育功労者として表彰を受けた方、およびスポーツ大会などにおいて優秀な成績を収められた38名・22団体への賀状の贈呈、教育振興のための寄付をされた1名への感謝状の贈呈、また模範児童34名・模範生徒41名の表彰が行われました。

なお式の最後には、全受賞者を代表して、阿部博美さん(吉沢)があいさつをしました。



### 2011日光そばまつり

11月18日(金)～21日(月)に、日光だいや川公園で、2011日光そばまつりが開催されました。第1会場では、日光観光大使の書道家・涼風花さんの書道パフォーマンスをはじめとするさまざまなアトラクションや、アイスクリーム作り体験・そば打ち体験教室などが行われました。第2会場では、延べ25のそば店が自慢の味を披露し、店先には順番待ちの行列ができました。さらに両会場



に設けられた物産コーナーには、日光産の農林水産物やその加工品など数多くの品が並びました。友人の久松さん親子と一緒にそば店にいた高橋さん(大沢町)は、「子どもが宝珠太鼓に出場するのて来ました。おいしいそばが食べられて満足です」と笑顔を見せてくれました。

また19日・20日には、今市運動公園体育センターで、全国素人そば打ち段位認定大会が開催されま



した。初段、二段、三段の各部に合わせ、89名が出場、74名が合格しました。紅葉真っ盛りの会場には、期間中、10万2、000人の来場がありました。



### 日光「焼きそばまつり」

11月20日(日)、今市大通りアーケード街で日光「焼きそばまつり」が開催されました。震災からの復興を願う福島県浪江町から特別参加した、なみえ焼きそばTEAMスラッカンを含む24店舗が出店。各店舗には焼きそばを求めて長い列ができていました。また10店舗の焼きそばを食べ、おいしかった3店舗に投票する食べ歩きラリー券も販売され、やきそば☆ばそき家が見事グランプリに輝きました。



### 緑が丘ふれあい交流会



11月25日(金)、落合地区全体の新たな交流の場として「緑が丘ふれあい交流会」が、落合中学校で開催されました。中学校を中心に、公民館や自治会など18団体が主催したこのイベント。多くの地区住民が訪れ、生徒と各団体会員が調理した、手作り石窯で焼いたピザやけんちん汁、焼き芋に舌鼓を打っていました。

この日は天候にも恵まれ、グラウンドでは、消防団による放水体験やグラウンドゴルフが、学校林「風の森」では、吹奏楽部の屋外コンサートが行われ、生徒・参加者が一体となり大いに盛り上がりました。

各団体会員と生徒が和気あいあいと調理・接客する姿や、参加した地区の皆さんの輝く笑顔に、世代を超えた強い結びつきを感じた一日でした。

なお、「緑が丘」とは、落合中学校一帯の昔からの呼び名です。

